
 
Die Dringlichkeit der Vorlage wurde unter TOP 3. bestätigt. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras führt aus, dass es zunehmend Probleme hinsichtlich der 
aktuellen Besetzung des Aufsichtsrates gebe. Der Aufsichtsrat wurde seinerzeit aus dem 
Kreis der Gesellschafter besetzt. Nach der Änderung des Gesellschaftsvertrages sei es gebo-
ten, den Aufsichtsrat möglichst kurzfristig neu zu besetzen. 
Zu der Problematik der Umsatzsteuerplicht wurde ein Gutachten in Auftrag gegeben, das 
allerdings noch nicht vorliegt. 
 
Ratsherr Döring bestätigt den Handlungsbedarf bezüglich des Aufsichtsrates. Er weist noch 
einmal auf den zu TOP 3. erteilten Prüfauftrag hinsichtlich der Besetzung des Aufsichtsrates 
hin. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


